MARBELLA LA URIBUNA [de Marbella] Viernes, 27 de febrero de 2009

Tres candidatos optan a ser jefe de la Fiscalía de Área de Marbella

El Sindicato Profesional de Justicia pide que se amplíe el personal adscrito a la secretaría de este organismo

[F. Flores] MARBELLA

La repercusión de Marbella en el ámbito judicial es tan notable, no sólo por casos tan sonados como Malaya, Ballena Blanca o Hidalgo, que desde mediados de mes cuenta con una Fiscalía de Área, para cuya jefatura ha recibido tres propuestas formales.

Carlos Yáñez Martínez, Luis Ángel Baeza Portales y Carlos Tejada Bañales son los tres nombres que tiene sobre la mesa el fiscal general del Estado, Cándido Conde-Pumpido, quien será el encargado de seleccionar a uno de ellos para el cargo.

En España, sólo una docena de localidades que no son capital de provincia cuenta con una Fiscalía de Área, cuyas competencias están sólo supeditadas a la correspondiente Fiscalía Provincial.

En cuanto a la circunscripción de Marbella, abarcará tanto al municipio como a los partidos judiciales de Ronda, Fuengirola y Estepona, también en el caso de los miles de procedimientos civiles que antes sellevaban en Málaga capital, caso de expedientes matrimoniales, de nacionalidad, divorcios o adopciones.

Para hacer frente a este ingente volumen de trabajo, el

número de fiscales ha crecido de nueve a trece, además del fiscal jefe que será designado en breve.

Sin embargo, para el secretario general en Andalucía del Sindicato Profesional de Justicia (SPJ), José Ramón Carrasco, "no es lógico que la plantilla de fiscales se haya duplicado en los últimos tiempos y la de secretaría siga igual desde hace quince años, más aún cuando es la que hace el trabajo material".

Plantilla

Al respecto, indicó que en Marbella el personal adscrito a la secretaría de Fiscalía se ciñe a sólo seis personas: un gestor, un auxilio judicial y cuatro tramitadores.

"Las plantillas tienen que adecuarse a la realidad, más aún cuando las competencias y el trabajo se han multiplicado", sentenció Carrasco, para quien la Junta de Andalucía, responsable de las contrataciones, "está actuando mal, porque se dedica simplemente a parchear".

Una de las principales consecuencias, según el responsable sindical, es que "está habiendo cada vez más bajas periódicas por estrés y enfermedad", que el Servicio Andaluz de Empleo (SAE) cubre muchas veces "con gente totalmente neófita".

ISP insta a los políticos a defender la segregación

[L.T.] MARBELLA

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara (ISP) a instado a los grupos políticos en el Ayuntamiento a que defiendan en el pleno de hoy la legitimidad del expediente de segregación de la localidad.

Desde la asociación se ha pedido "la retirada de la acción judicial" contra este expediente, "iniciada en su día por el GIL y refrendada por los servicios jurídicos del Ayuntamiento bajo mandato del Partido Popular", que ha mostrado una "negativa absoluta" a hacerlo.

Al respecto, ISP incide en que de no mostrarse a favor de la segregación, tanto gobierno como oposición "serán los aliados del gilismo más recalcitrante", los cuales "nos han llevado a dilucidar la independencia de San Pedro en los tribunales (el 10 de marzo en el Supremo) y no en sede administrativa, como debía haber sido desde un principio".



El gerente del centro, la delegada y el jefe de distrito, Manuel Bayona.

P. Torres

La cuarta parte de los pacientes del Costa del Sol son extranjeros

- > El 26 por ciento de los atendidos en urgencias son foráneos
- > Casi la mitad de los nacimientos son de madre extranjera

[P. Torres] MARBELLA

arbella no sólo gana en visitantes extranjeros. También en pacientes. La creciente presencia de ciudadanos foráneos en la Costa del Sol se constata en el balance de gestión del Hospital Comarcal que, este año, conmemora su décimoquinto aniversario. Con motivo de esta celebración, la empresa pública que gestiona el centro ha publicado un informe sobre su trayectoria.

Uno de cada cuatro pacientes atendidos en 2008 en el área de urgencias del hospital era extranjero, según este documento. Este porcentaje crece en el caso de los ingresos hasta alcanzar el 27%. En el área de obstetricia es aún mayor. Casi la mitad, un 42%, de los partos atendidos fueron de madre nacida fuera de España.

El servicio de urgencias es uno de los que registra una mayor actividad con 129.439 atenciones en 2008, que supone una media de 354 diarias. La cifra se dispara en agosto, mes en el que se alcanza la máxima de las 450 al día. Tan sólo un 10,8% de ellas requirieron del ingreso del paciente ya que, de todos los que fueron atendidos, el 55% se aquejaba de una dolencia de gravedad baja.

Las hospitalizaciones alcanzaron las 19.190 el pasado año, un 4,3% más que en 2007. El 35% de los ingresos correspondieron a especiali-

DATOS

- > Consultas: El Costa del Sol ha atendido a 2,6 millones de consultas en sus 15 años de trayectoria.
- > Cirugías: Los cirujanos del hospital contabilizan 170.000 operaciones, desde su apertura en 1994.
- > Partos: Un total de 38.000 bebés han nacido en el paritorio del centro en sus años de actividad.
- > **Urgencias**: Se han atendido 1,5 millones de urgencias en el hospital desde 1994.

dades quirúrgicas, el 33, a otro tipo de servicios médicos y el 26, estaban relacionadas con la maternidad.

La estancia media de los pacientes ronda los cinco días está alrededor de los cinco días y el número de camas disponibles se sitúa en 348, la misma cifra que se contabilizó el año anterior.

La actividad quirúrgica presenta una línea creciente en los gráficos que recogen la trayectoria del hospital. En 2008, se realizaron 14.767 intervenciones, la cifra más alta desde la apertura del centro y un 5,7% más que en 2007.

El 70% de las intervenciones de cirugía mayor, como son las cataratas o hernias, se resolvieron en el mismo día y la paciencia de los pacientes tuvo que ser menor que la de los atendidos en años anteriores.

En concreto, se disminuyó de 89 a 66 días el plazo que los enfermos deben esperar para entrar en quirófano, explicó el gerente del Costa del Sol, José Antonio García, que presentó el pasado miércoles los resultados de este balance junto con la delegada de la Consejería de Salud, Antigua Escalera. "Al final del año pasado, teníamos 3.140 pacientes esperando para operarse, 900 menos que en 2007", indicó García.

La empresa pública que gestiona este centro, del mismo nombre, destinó 9,5 millones de euros en 2008 para mejorar sus instalaciones. Una tercera parte se destina a las obras de ampliación, que se acometen actualmente, y que le permitirán sumar 140.000 metros cuadrados de superficie, aumentar sus plazas de aparcamiento en superficie y aumentar en 150 habitaciones individuales que se integrarán a las 400 camas existentes.

Escalera incidió en las inversiones destinadas por la Junta de Andalucía al conjunto del distrito sanitario de la Costa del Sol, en el que se incluye este centro. En total, contabilizó 11,8 millones de euros en atención primaria y especializada, de los que 7,1 millones se han dedicado a crear nuevas infraestructuras y otros 4,7, a comprar nuevos equipamientos.

Entre las actuaciones de futuro, la delegada destacó los 576.915 euros destinados al inicio de los estudios geotécnicos para construir los dos centros de salud de San Pedro y el de Los Pacos, en Fuengirola.